



こうち

平成29年度
第3号

〒088-1101 北海道厚岸郡厚岸町若松307番地
電話 0153-55-9102 FAX 0153-55-9103
E-mail s-kouti@town.akkeshi.hokkaido.jp ih-kouti@town.akkeshi.hokkaido.jp
URL http://edu.town.akkeshi.hokkaido.jp/koutisyocyyu/

■ 教育目標

- ・自ら学び豊かな表現ができる子ども
- ・明るく思いやりのある子ども
- ・集団の一員としての自覚をもつ子ども
- ・健康でたくましい子ども
- ・進んで事にあたり、勤労に励む子ども

■ 校訓

- ・かしこく (賢) -知育-
- ・やさしく (愛) -徳育-
- ・たくましく (剛) -体育-



7月の高知小中

日	曜	予定行事
1	土	
2	日	
3	月	朝会
4	火	修学旅行(中 ~7日)
5	水	
6	木	A L T来校(小) 小3校外学習 クラブ
7	金	プール学習(小) 図書館バス
8	土	
9	日	
10	月	朝会 教育相談週間(小 ~24日)
11	火	A L T来校(中)
12	水	
13	木	修学旅行(小 ~14日) 特別支援学級合同学習会
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	海の日 北海道みんなの日「道みんなの日」
18	火	朝会 A L T来校(中) 大掃除週間(~25日)
19	水	小3校外学習 職員会議
20	木	A L T来校(小) スクールヘルスリーダー来校
21	金	児童会 図書館バス・読み聞かせ 中学校修学旅行発表会(2Fホール 13:30-14:00)
22	土	
23	日	
24	月	朝会 生徒会
25	火	A L T来校(中) 地元企業交流会(真中)
26	水	1学期終業式 大掃除
27	木	夏季休業(~8/20)
28	金	今年も学習会を予定しています。後日、ご案内しますが、自学自習を基本として行う予定です。夏休み学習に活用してください。
29	土	
30	日	
31	月	

生き方を考える…働くとは

校長 湊谷 隆司

6月4日、肌寒い日でしたが、若松保育所、高知小中学校に通う子ども達が一堂に会して高知小中学校連合大運動会が開催されました。「団結～みんなで協力しよう～」のスローガンのもと、児童・生徒達が自分の役割を果たし、練習の成果をしっかりと発揮し、最後までやりきった運動会だったと思います(残念ながら途中から雨が降り出し、一般競技を取りやめることになってしまいましたが)。

保護者・地域の皆様には、児童・生徒達の良きお手本として、用具の準備を始め、競技に積極的に参加し、一生懸命がんばる姿をたくさん見せていただきました。児童・生徒達も皆様方からたくさん学ぶことができたと思います。また、児童・生徒達のがんばりに対して、たくさんの声援をいただき感謝申し上げます。

さて、1学期も残すところひと月ほどとなりました。

7月には、小学校、中学校とも修学旅行があります。学習の場である修学旅行をより生かすために、「総合的な学習の時間」等を使い、自分たちの生き方を考える取り組みをしています。

児童・生徒が自分の生き方を考えるとき、基本になるのが保護者や地域の皆様の姿です。

本校の児童・生徒は皆さんが一生懸命働く姿が大好きです。

大人が仕事に取り組む姿勢や将来の展望、充実感ややりがい等を行動や言葉で示していただいているからでしょう。「どうだ、面白いだろう?」「楽しいだろう?」と仕事の合間に家族が語りあう姿やお互いに働いている人を称賛する場面等が想像できます。

また、ご家庭のお手伝いでも、児童・生徒が家族のために自分から進んで取り組んだことに対して、労いや感謝の言葉を送ることも子ども達が働くことに対して、良い印象を持つことにつながると考えます。

保護者や地域の皆さんのがんばりをカッコいいと考えている子ども達が、どんな困難にも立ち向かいつつ、自分の良さをしっかり理解し、よりよい姿を追い求める子ども達であってほしいと考えます。ご家庭でも、働くことについて、話題にしていいただければと思います。

■いよいよ修学旅行!

7月は、小中ともに2年に一度の修学旅行が実施されます。それぞれ綿密に準備を重ねてきましたが、ただ「楽しかった」で終わらないように、児童生徒に「力」をつけるように行事していきます。ご家庭のご協力も、よろしく願いいたします。

【 中学校 ルスツ・小樽・札幌方面 】

7月4日(火) J R糸魚沢 → J R南千歳 → ラフティング → ルスツリゾートH
5日(水) ルスツリゾート → 小樽水族館 → 白い恋人パーク → 札幌アспенH
6日(木) ホテル → 北海道大学 → 自主研修 → 札幌ドーム → ホテル
7日(金) ホテル → 青少年科学館 → J Rタワー → J R札幌 → J R糸魚沢

【 小学校 十勝方面 】

7月13日(木) 学校 → 帯広動物園 → 柳月スイートピアG → ハナック → ホテル
14日(金) ホテル → 自主研修 → 学校

7月21日(金)は、中学校修学旅行の発表会があります。多くの皆様のご来校をお待ちしております。

高知小中学校連合大運動会 -ご声援・ご参加・ご協力 ありがとうございます-



AirDo 航空教室 開催!

6月15日(木)太田中学校を会場にAir Do 航空教室が開催され参加しました。

この教室は、北海道国際航空「エア・ドウ」が、社会貢献事業の一環として、整備士・CA・パイロットが講師役となり実施しているものです。児童生徒は、それぞれの仕事内容を知り、飛行機についてのクイズ・機内アナウンス体験など通して、航空会社の仕事や飛行機の魅力を実感し、楽しいひと時を過ごすことができました。



■人事のお知らせ

小学校の沼口夕美教諭が6月7日より出産のため産前休暇に入りました。8月に出産後、引き続き産後休暇・育児休暇に入ります。子ども達をはじめ、保護者や地域の皆様方から温かいお言葉をいただき誠にありがとうございました。また、先日、代替教諭も着任しましたのでご紹介いたします。

の と さと み
野 戸 智 美 助教諭

(釧路専門学校より)

こんにちは! 6月16日より沼口先生に代わり5・6年生の担任になりました野戸智美

です。高知小中学校に来て約2週間が経ち、少しずつ新しい環境に慣れてきました。児童生徒の皆さんの、元気いっぱいな姿に、私も負けじと日々がんばっていきたく思います。どうぞよろしく願いいたします。

JICA 研修生来校 6月23日(金)

日本のへき地教育を学ぶために、中南米の教育関係者がJICA研修生として来校しました。グアテマラ、ホンジュラス、ニカラグア、パナマ、パラグアイ、ウルグアイの6カ国から来日した12名は、算数の複式授業を参観したり、児童生徒達と交流を深めたりなど、日本の学校や本校の教育を十分理解していただいたことと思います。また、子ども達は終始温かくて快適な雰囲気をつくり、スペイン語での直接対話、コミュニケーションを図る機会を持てたことで世界を身近に感じつつ、共生とは何かを考えるきっかけになったのではないのでしょうか。



☆高知中生徒☆ 部活動での活躍

野球部

釧路地区中体連軟式野球大会

□6月18日(日) 1回戦 厚岸連合 2-6 景雲

女子バスケットボール部

釧路地区中体連女子バスケットボール大会

□6月24日(土) 1回戦 真龍・高知 47-40 鳥取

□6月24日(土) 2回戦 真龍・高知 68-56 標茶

□6月25日(日) 準決勝 真龍・高知 46-45 美原

□6月25日(日) 決勝 真龍・高知 22-57 青陵

サッカー部

K1リーグ(釧新旗リーグ1部)

□6月10日(土) 第3節 真龍・高知・散布 3-3 青陵

□6月17日(土) 第4節 真龍・高知・散布 12-1 釧路北

釧路地区中体連サッカー大会

□6月24日(土) 1回戦 真龍・高知・散布 0-1 富原